



PRESSEMITTEILUNG

Herausgeber: Pressestelle St. Elisabeth-Krankenhaus Leipzig
presse.sanktelisabeth@ek-leipzig.de

Leipzig, 31. Mai 2021

FOCUS-Ärzteliste 2021

Chefarzt Dr. med. Gotthard Knoll als TOP-Mediziner ausgezeichnet

Im Ranking der besten Ärztinnen und Ärzte in Deutschland ist Dr. med. Gotthard Knoll, Chefarzt der Abteilung Unfallchirurgie/Orthopädie – Sportklinik des St. Elisabeth-Krankenhauses Leipzig, ausgezeichnet worden. Im Fachbereich „Schulterchirurgie“ darf er sich zu den TOP-Medizinerinnen und Medizinern des Landes zählen. Grundlage hierfür ist eine Erhebung des Magazins FOCUS Gesundheit in Zusammenarbeit mit dem unabhängigen Rechercheinstitut Munich Inquire Media (MINQ).

Um in Deutschlands renommierte Ärzteliste aufgenommen zu werden, bedarf es verschiedener Parameter und Qualitätskriterien. So müssen Anwärtinnen und Anwärter neben einer ausgezeichneten Qualifikation und Expertise sowie hohen Eingriffszahlen auch einen überdurchschnittlich guten Ruf bei medizinischen Fachgesellschaften sowie Patientinnen und Patienten vorweisen können. Herzstück der Erhebung ist die Beurteilung durch Fachkolleginnen und -kollegen. Die sogenannte Peer-Review gilt in der Wissenschaft als besonders zuverlässiges Verfahren zur Qualitätssicherung.

Chefarzt Dr. med. Gotthard Knoll zeigte sich erfreut nach seiner Ernennung zum TOP-Mediziner: „Ich bin sehr stolz und freue mich über die Anerkennung meines täglichen Engagements für unsere Patientinnen und Patienten.“ Dabei sei er sich der tragenden Rolle seines Teams bewusst, für dessen Unterstützung er sich sehr bedanke, so der Chefarzt weiter.

Anliegen der FOCUS-Ärzteliste ist es, Patientinnen und Patienten bei der Suche nach den für sie geeigneten Spezialistinnen und Spezialisten zu unterstützen.

Über das Krankenhaus: Das St. Elisabeth-Krankenhaus Leipzig ist eine gemeinnützige GmbH in Trägerschaft des Kirchenlehens St. Trinitatis und akademisches Lehrkrankenhaus der Universität

Leipzig. Das Klinikgelände mit dem schönen Patientenpark liegt im Stadtteil Connewitz im Süden Leipzigs. In zwölf medizinischen Abteilungen mit 374 Betten wurden 2020 20.017 Patientinnen und Patienten stationär behandelt. In der Geburtsklinik kamen 2522 Kinder auf die Welt. Das St. Elisabeth-Krankenhaus bildet 90 Pflegefachfrauen und -männer generalistisch in der angeschlossenen Krankenpflegeschule aus. Weitere Informationen unter www.ek-leipzig.de.